令和5年度長洲町立腹赤小学校だより R5.11.13 No.9 文責:校長 左村 良一

はらか

教育目標 ふるさとに誇りをもち、夢の実現に向かって生き生き学ぶ腹赤っ子の育成

~ 笑顔 挑戦 思いやり ~

重点的に育成を めざす資質・能力 ○やり通す力(笑顔) ○考動力(挑戦) ○協働する力(思いやり)

落ち葉掃除ボランティア始まる

本校の前庭には大きなムクノキをはじめ、サクラやイチョウの 木々が生い茂っています。秋が深まるにつれて、サクラやムクノ キの落ち葉が増えてきました。そこで、6年生の発案による落ち 葉掃除ボランティアが始まりました。校内放送の呼びかけに応じ て、6年生以外にも4年生や5年生の子供達も始業前に参加し、 前庭に散っていたたくさんの落ち葉を一生懸命集めてくれました。 「校長先生、昼休みもします。」と意欲的に話かけてきた子どもも いました。これから | 2月末までたくさんの葉が落ちます。学校 をきれいにしようという意識を持っている子供達がいることを大 変うれしく思います。



就学時健康診断

10月26日(木)、令和6年度入学児童の就学時健康診断を実施しました。ここ3年間はコロナ禍のため、保護者付き添いのもと健診を行っていましたが、今年度から再び5年生がお世話をするようにしました。静かに健診を行うために、やさしくお世話をする姿が見られ、高学

年としてきしてのきてのきでは、今年とのでは、今年では、今日では、今日では、今日でののでである。



コスモス音楽祭

1 月 1 0 日 (金)、4 年ぶりに長洲町の「コスモス音楽祭」が未来館で行われました。出場した4年生は、この日のために 1 ヶ月以上練習してきました。校長室にも「いい音、いい声」が響いていました。当日は、合唱「歌よありがとう」、合奏「スーパーカリフラジリスティックエクスピアリドーシャス」(長いタイトルですね)を堂々と披露することができました。



地域交流花植え

1 1月8日(水)に地域交流花植えを実施しました。校区の老人会から8名の参加をいただき、5・6年生児童と一緒にプランターや鉢にパンジーやビオラなどを植えました。土の量や植え方をていねいにご指導いただいたおかげで、短時間できれいに植えることができました。おかげさまで、美しい花が咲き、潤いのある環境が整いました。老人会の皆様に

は昔遊び体験でも お世話になります。 ご協力いただいた 皆様方、ありがと うございました。



連絡

◎ I I 月 2 5 日(土)は、校内持久走大会と P T A バザーを実施します。持久走大会の コースは、本校運動場周辺です。また、バ ザーには一般の方も参加できます。多くの 皆様方のご来校をお待ちしています。

持久走大会:9:00~10:10 バザー:|·2年(保護者と一緒に)|0:30~ 3~6年 |1:20~ 保護者・一般 |2:10~

◎インフルエンザ流行のため延期していた地域合同防災教室は、11月28日(火)午後 2時から実施します。5・6年児童が、地域点検をもとに、校区の危険箇所等を発表します。